



SENIOREN

Jahresrechnung 2022

ÜBERSCHUSS

Die Jahresrechnung schliesst mit einem kleinen Überschuss ab. Dank dem guten Jahr haben wir beim Schlussevent noch etwas grosszügiger bewirten können.

Erfreulicherweise haben 140 Senioren den Jahresbeitrag bezahlt (Vorjahr 130). Das gibt uns eine gute finanzielle Basis.

Die 9 Anlässe mit 7 Atrium-Trophies und 2 Triangulaires verursachten wie gewohnt und geplant die meisten Kosten. Der moderate Turnierbeitrag deckt bewusst nicht alle Kosten für Startverpflegung, Nachtessen und Preise. Die meisten Aperos waren dagegen grosszügig gesponsert.

Daneben fielen einige Kosten an für die drei Anlässe mit den Ladies und den Ryder Cup mit den Men (wieder knapp verloren, deshalb Aperos zu unseren Lasten).

Traditionell finanzieren wir auch das Nachtessen am Kick-Off-Meeting. Erstmals und speziell waren die Auslagen für 48 Dutzend Golfbälle, welche wir gut für Präsente und Preise einsetzen können. Der Rest-Vorrat ist nicht bilanziert.

BILANZ

Dank dem praktisch ausgeglichenen Ergebnis konnten wir unser Eigenkapital von rund CHF 15'000 erhalten. Damit haben wir genügend finanziellen Spielraum für das kommende Jahr. Wir möchten die Mittel in Zukunft nicht weiter äufnen, sondern unseren Spielbetrieb komfortabel finanzieren können.

Hans Keel, Kassier Seniorenabteilung
hanskeel50@outlook.com - 076 585 50 25